

2022年1月14日

各 位

西武園ゆうえんち

西武園ゆうえんち従業員の新型コロナウイルス感染について

西武園ゆうえんちに勤務する従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。お客さまにはご心配をおかけいたしますこと、心よりお詫び申し上げます。

本件につきましては、所管保健所に報告のうえ、必要な処置を適切に講じてまいります。

西武園ゆうえんちでは、今後もお客さまおよび従業員の安全確保を最優先に、感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。

詳細は下記のとおりです。

記

1. 判明日 2022年1月14日（金）
2. 勤務場所 西武園ゆうえんち
3. 経 過 当該従業員は、1月13日に発熱したため、14日に医療機関を受診しPCR検査を受検したところ、同日に陽性であることが判明しました。なお、当該従業員の最終勤務日は12日です。
4. 対応状況
 - ・速やかに、当該従業員が勤務していた店舗、事務所等の消毒を実施しました。
 - ・濃厚接触者の有無については、所管保健所と連携を取りながら確認してまいります。
5. その他 当該従業員はマスクを着用し、主に商店街で勤務しておりました。

以上